

Presentación

Indicadores Básicos
de La Rioja 2008



En su primera edición, "Indicadores Básicos de La Rioja 2008" ofrece un análisis cuantitativo de esta Comunidad Autónoma desde la visión singular que garantiza cada una de las materias abordadas; cada una de ellas de gran interés pero que juntas conforman un mosaico que otorga carácter a esta tierra con nombre de vino.

Así, los once apartados en los que se divide la presente publicación, persiguen difundir los datos estadísticos generados por organismos oficiales presentándolos en tablas y gráficos, y apoyándolos siempre en comentarios explicativos. Sus gentes, sus paisajes, su economía...en suma, toda su esencia se ha tratado de capturar con cifras y porcentajes. Unos datos contrastados que se hacen eco de sus particularidades y que la Consejería de Hacienda a través del Instituto de Estadística de La Rioja pone a disposición de todo aquel que desee acercarse a la realidad riojana;

incluso de aquellos que creen conocer esta región y que, con esta publicación, tendrán la oportunidad de ahondar más allá de ideas superficiales como la del vino como única seña de identidad regional.

Como avance, destacaré que a pesar de su escasa representación en el contexto nacional en términos de superficie y población (el 1% del territorio y el 0,66% de la población), La Rioja presume de un dinamismo económico por encima de la media nacional. De modo que, los 5.045 km² que comprenden su territorio son testigo de una imparable actividad social y económica y sitúan a La Rioja en los puestos de cabeza de la clasificación autonómica.

Por parte de la Consejería de Hacienda, nace el compromiso de actualizar periódicamente la información que aquí se presenta con la convicción de que su contenido será una nueva fuente de conocimiento. Por ello, espero que su lectura estimule tu inquietud por conocer a fondo la Comunidad Autónoma de La Rioja y sea una aportación sin igual para el buen desempeño de tu labor diaria.

Juan José Muñoz Ortega
Consejero de Hacienda